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accessories, or service, call: 1-800-253-1301 In Canada, call 1-800-807-6777 or visit our website
at... www.whirlpool.com or www.whirlpool.ca SÉCHEUSEÉLECTRIQUE COMPACTE 120 VOLTS
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Screen...11 Cleaning the Dryer Interior ...11 Removing Accumulated Lint...12 Vacation and
Moving Care...12 TROUBLESHOOTING ...12 ASSISTANCE OR SERVICE...13...

Page 3 WARNING: To reduce the risk of fire, electric shock, or injury to persons when using
the dryer, follow basic precautions, including the following: Read all instructions before using
the dryer. Do not place items exposed to cooking oils in your dryer.

Page 4: Installation Instructions
Drying times can be extended. Tin snips (new vent The dryer must not be installed or stored in
an area where it will installations) be exposed to water and/or weather. Check code
requirements. Some codes limit, or do not permit, installation of the dryer in garages, closets,
mobile homes, or sleeping quarters.

Page 5: Electrical Requirements
Check with a qualified electrician or service representative or personnel if you are in doubt as to
whether the dryer is properly grounded. Do not modify the plug provided with the dryer: if it will
not fit the outlet, have a proper outlet installed by a qualified electrician.

Page 6: Venting Requirements
4" (102 mm) heavy metal exhaust vent and clamps must be used. DURASAFE™ vent products
are recommended. DURASAFE™ vent products can be purchased from your dealer or by calling
Whirlpool Parts and Accessories. For more information, see the “Assistance or Service” section
of this manual.

Page 7: Install Vent System
3. Connect vent to exhaust hood. Vent must fit inside exhaust hood. Secure vent to exhaust
hood with 4" (102 mm) clamp. 4. Run vent to dryer location. Use the straightest path possible.
See “Determine vent length.” Avoid 90º turns. Use clamps to seal all joints.

Page 8: Install Cord Bracket And Casters
9. Wipe the dryer drum interior thoroughly with a damp cloth to remove any dust. 10. To test
the dryer, set the dryer on a full heat cycle (not an air cycle) for 20 minutes and start the dryer.
If the dryer will not start, check the following: Controls are set in a running or “On”...

Page 9: Dryer Use
IMPORTANT SAFETY INSTRUCTIONS before operating this appliance. DRYER USE Before using
your dryer, wipe the dryer drum with a damp cloth to remove dust from storing and shipping. 1.
Clean the lint screen before or after each cycle. See “Cleaning the Lint Screen.”...

Page 10: Loading
For damp dry, turn the Cycle Control knob to 30 minutes or less. End of Cycle Signal The dryer
sounds a signal to let you know when the cycle is finished. The signal is not adjustable and
cannot be turned off.

Page 11: Dryer Care
Cleaning the Lint Screen Every load cleaning The lint screen is located inside the dryer drum, on
the back wall. Clean it before each load. A screen blocked by lint can increase drying time.

Page 12: Removing Accumulated Lint
Is the load too large and heavy to dry quickly? Separate the load to tumble freely. Vacation care
Operate your dryer only when you are at home. If you will be on vacation or not using your
dryer for an extended period of time, you should: 1.

Page 13: Assistance Or Service
Canada. For further assistance If you need further assistance, you can write to Whirlpool Canada
LP with any questions or concerns at: Customer Interaction Centre...

Page 14: Warranty
5. Cosmetic damage, including scratches, dents, chips or other damage to the nish of your
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major appliance, unless such damage results from defects in materials or workmanship and is
reported to Whirlpool within 30 days from the date of purchase.

Page 15: Sécurité De La Sécheuse
SÉCURITÉ DE LA SÉCHEUSE Votre sécurité et celle des autres est très importante. Nous donnons
de nombreux messages de sécurité importants dans ce manuel et sur votre appareil ménager.
Assurez-vous de toujours lire tous les messages de sécurité et de vous y conformer. Voici le
symbole d’alerte de sécurité.

Page 16: Instructions D'installation
AVERTISSEMENT : Pour réduire le risque d'incendie, de choc électrique ou de blessure lors de
l'utilisation de la sécheuse, il convient d'observer certaines précautions élémentaires dont les
suivantes : Lire toutes les instructions avant d'utiliser la sécheuse. Ne pas placer des articles
exposés aux huiles de cuisson dans votre sécheuse.

Page 17: Spécifications Électriques
Une prise électrique avec liaison à la terre située à moins de 2 pi (610 mm) de l’un des côtés de
la sécheuse. Voir “Spécifications électriques”. Un plancher robuste capable de soutenir le poids
total de la sécheuse (sécheuse et chargement) de 115 lb (52 kg). Il faut aussi prendre en
compte le poids combiné...

Page 18: Exigences Concernant L'évacuation
Les produits de ventilation DURASAFE™ peuvent être achetés chez votre marchand ou en
appelant le service “Pièces et accessoires” de Whirlpool. Pour plus de renseignements, voir la
section “Assistance ou service” de ce manuel. Le système d'évacuation de la sécheuse ne doit
pas être connecté...

Page 19: Planification Du Système D'évacuation
Planification du système d’évacuation Les installations typiques consistent à acheminer le
conduit d'évacuation à l'arrière de la sécheuse. A. Clapet de décharge B. Conduit métallique
rigide ou flexible C. Coude Autres installations où le dégagement est réduit Il existe de
nombreux systèmes d'évacuation. Choisir le système qui convient le mieux à...

Page 20: Installation Du Conduit D'évacuation
Le clapet incliné (illustré ci-dessous) est acceptable. 4" (102 mm) (64 mm) Consulter le tableau
correspondant au type de clapet de décharge utilisé pour déterminer la longueur maximale de
conduit utilisable. Si la longueur du circuit est supérieure à la valeur spécifiée dans le tableau,
on observera : Une réduction de la longévité...

Page 21: Conduit D'évacuation
Installer la bride du cordon 1. Enlever le ruban adhésif du cordon d'alimentation et du panneau
arrière. 2. Insérer les brides du cordon dans les fentes du panneau arrière et les fixer avec les
vis fournies. A. Bride du cordon d’alimentation B.

Page 22: Utilisation De La Sécheuse
UTILISATION DE LA SÉCHEUSE Mise en marche de la sécheuse AVERTISSEMENT Risque
d'explosion Garder les matières et les vapeurs inflammables, telle que l’essence, loin de la
sécheuse. Ne pas faire sécher un article qui a déjà été touché par un produit inflammable
(même après un lavage). Le non-respect de ces instructions peut causer un décès, une
explosion ou un incendie.

Page 23: Chargement
Chargement Mettre les vêtements dans la sécheuse sans les tasser. Ne pas surcharger la
sécheuse. Prévoir suffisamment d'espace pour que les vêtements puissent culbuter librement.
Le tableau suivant indique la charge maximale que vous pouvez placer dans votre sécheuse
compacte. S'attendre à des temps de séchage plus longs.

Page 24: Entretien De La Sécheuse
Programme de séchage minuté Utiliser ce programme pour compléter le séchage si des articles
sont encore humides après le programme automatique. Le séchage minuté est utile aussi pour :
Articles épais et vêtements de travail qui nécessitent un long temps de séchage. Articles légers,
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tels que lingerie, chemisiers et tricots qui nécessitent un temps de séchage court.

Page 25: Enlever La Charpie Accumulée
4. Faire culbuter une charge de linge ou de serviettes propres pour sécher le tambour.
REMARQUE : Les vêtements contenant des teintures instables, tels que jeans en denim ou
articles en coton de couleur, peuvent décolorer l'intérieur de la sécheuse. Ces taches ne sont
pas nuisibles à...

Page 26 Charpie sur la charge Le filtre à charpie est-il obstrué? Nettoyer le filtre à charpie.
Vérifier le mouvement de l'air. La charge est-elle bien triée? Trier les articles causant la charpie
(serviettes, chenille) des articles qui retiennent la charpie (velours côtelé, synthétiques).

Page 27: Assistance Ou Service
Web à www.whirlpool.com. Veuillez appeler sans frais le Centre d’interaction avec la clientèle
de Whirlpool Canada LP au : 1-800-807-6777 ou visiter notre site Web à www.whirlpool.ca. Nos
consultants fournissent de l’assistance pour : Consignes d’utilisation et d’entretien.

Page 28: Garantie
5. Les défauts apparents, notamment les éra ures, les bosses, ssures ou tout autre dommage
au ni du gros appareil ménager, à moins que ces dommages soient dus à des vices de
matériaux ou de fabrication et soient signalés à Whirlpool dans les 30 jours suivant la date
d'achat.
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